Bericht der Jahreshauptversammlung vom 30.03.2012

Die Jahreshauptversammlung wurde im Gasthaus Bruckwirt um 20.00 Uhr von unserer 1. Vorsitzenden Margret Peter eröffnet. Besonders begrüßte Margret Peter unser Ehrenmitglieder Klaus Waizenegger, die stellvertretende Bürgermeisterin Carla Mayer, sowie die Vertreter der Aitracher Vereine.

Nach der Verlesung der Tagesordnung erhoben sich alle Anwesenden zu einer Schweigeminute für unsere zwei verstorbenen Mitglieder.

Anschließend lies die Vorsitzende Margret Peter das Jahr 2011 noch einmal Revue passieren, erwähnt wurden dabei folgende Auftritte:

- Fasnetsumzüge und -bälle
- 7 Geburtstagsständchen
- Jubiläum Karstadt Memmingen
- Straßenfest Behindertenverein Memmingen
- 30 Jahre Fanfarenzug Fürst Georg
- Aitracher Brunnenfest
- Kinderfest Volkratshofen
- Sommerfest Bauhaus Memmingen
- Hornsteiner Lagerleben Orsenhausen
- Landesverbandstreffen Konstanz
- Adventsmarkt in Legau

Margret Peter bedankte sich beim Zugführer Klaus Waizenegger und seinem Stellvertreter Olaf Warnke, sowie den Ausbildern der einzelnen Stimmen für die geleistete Arbeit.

Unsere Kassiererin Gerlinde Schäftner gab nach den Berichten einen Überblick über die Einnahmen und Ausgaben des Jahres 2011. Die Kassenprüfer Kurt Waizenegger und Heidi Kohler bescheinigten ihr eine einwandfreie Kassenführung.

Nachdem Grußwort der stellvertretenden Bürgermeisterin Carla Mayer wurde die Vorstandschaft einstimmig entlastet.

Als vorletzten Tagesordnungspunkt gab Margret Peter eine Vorschau für das Jahr 2012, es stehen wieder interessante Auftritte an, wie z.B. "Memmingen blüht", der schwäbischwerder Kindertag in Donauwörth, sowie Geburtstagsständchen und Fanfarentreffen.

Um 20.45 beendete Margret Peter die Versammlung.

Oliver Kramer Schriftführer